



CONCOURS D'AFFICHES SEMAINE DES LANGUES

publié le 10/02/2017

Voici les affiches finalistes choisies par chacune des classes pour annoncer la semaine des langues.

Merci et félicitations à tous les participants pour ces belles réalisations !

A très bientôt pour savoir laquelle deviendra l'affiche officielle de la 1ère édition de la Semaine des Langues au collège.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.